



**Badminton  
Pan America  
AGM 2022**

**REPORTE DE ADMINISTRACIÓN  
(Enero 2021-Diciembre 2021)**

Estimados miembros:

Gracias por la oportunidad de comunicarme con ustedes mediante este reporte anual para la AGM. Nuestra región sigue recuperándose y controlando los procesos de salud, continuamos con nuestro compromiso y trabajo, dedicando a nuestra Membresía nuestros mejores esfuerzos y posibilidades.

Como sabemos, contamos con nuestra oficina central en Lima, Perú con un Staff compuesto por 9 personas que cubren las áreas de Eventos, Desarrollo, Comunicaciones y Administración.

**ACTUALIZACIÓN DE REGISTROS Y DATOS**

Este es el segundo año en que todas las operaciones han tenido efecto desde la Oficina de Lima. Nuestra gestión financiera a través de la cuenta local (PERÚ) para mejorar el control y auditoría de las cuentas.

Los montos que BWF envía para el financiamiento de actividades y otros rubros se reciben actualmente en nuestra cuenta bancaria local (PERÚ). Dado que las actividades de BADPANAM se llevan a cabo no solo en Perú, sino apoyando a nuestros miembros en su destino, estos recursos también generan un pago de impuesto sobre la renta a la tasa de 1.5%

Nuestra situación con nuestras cuentas locales en Interbank sigue estando en muy buen estado y hasta la fecha con todos los requisitos legales. Nuestros Estados Financieros y una Auditoría han tenido lugar para la operación fiscal del año 2021.

Respecto a nuestra oficina, ubicada en el distrito de Miraflores, cuenta con licencia de operaciones y cumple con todos los requisitos de defensa civil.

**CUMPLIMIENTO SUNAT**

Es la entidad tributaria nacional del Perú y a la que reportamos nuestras operaciones mensuales.

-IGV mensual y declaraciones de renta, Declaración Anual de la Renta.

El resultado de la auditoría fue satisfactorio, no encontrando ninguna falta de nuestras obligaciones. Tenga en cuenta que nuestra necesidad de solicitar facturas adecuadas al realizar los pagos es una obligación que debemos cumplir, de lo contrario, terminaríamos pagando un impuesto del 30%.

**REGISTRO DE INGRESOS BWF**

Todas las contribuciones realizadas directamente por la Federación Mundial de Bádminton han sido registradas en el libro de Actas de la Asociación.

Las contribuciones también se destinan a cubrir gastos específicos de actividad, pago de bienes, gastos de oficina, entre otros.



**Badminton  
Pan America**

## **PERSONAL**

Como mencioné en mi discurso de apertura, en estos últimos 12 meses el personal de la Oficina está compuesto por 9 colaboradores:

- Sra. Mirtha Rosales (Administración),
- Juan Pablo Alvarado, Delia Valenzuela, Jorge Sabastizagal y Mario Carrera (Desarrollo).
- Josue Angulo (Comunicaciones),
- Ricardo Salamanca y Leonardo Puyen (Eventos).
- Germán Valdez (COO).

Todo el personal cumple con sus responsabilidades y obligaciones y cumple regularmente con los horarios. A raíz del Estado de Emergencia decretado por el Gobierno Nacional del Perú y continuando hasta la fecha, el trabajo se realizó de manera semipresencial, con responsabilidades asignadas para cada uno de nuestros colaboradores.

## **RELACIONES CON BWF**

Aunque fue un año complicado, nuestra comunicación continua con la oficina principal de BWF con sede en Malasia es frecuente y muy positiva. Se cumplen los diversos programas, alternativas y sus actividades, informamos dos veces al año, en fecha de acuerdo con sus requerimientos, al igual que otras Confederaciones Continentales.

## **ACTUALIZACIÓN CONSTITUCIONAL**

Durante los últimos meses, hemos trabajado para proporcionar a los miembros nuestro proyecto de propuesta hacia una nueva Constitución. Esto se distribuyó a partir de septiembre de 2021 junto con los documentos de la Agenda, para la revisión y comentarios de los miembros.

Después de recibir los comentarios, el Ex-Co se reunió en Lima durante 3 días y revisó estos comentarios y produjo un borrador final que se distribuyó nuevamente, hasta la celebración de una EGM para votar sobre eso.

Gracias por su tiempo y apoyo.